

- 整備士を増やしていくためには(自動車工場)
- 日本の祭りを支えるための製造技術について調べる(製造業)
- 火災をおこさないためには?(消防署)
- 子どもに対する言葉がけの大切さ(就学前施設)
- 中高生が利用しやすい施設の在り方は?(公立図書館)
- 本が売れるにはどうしたらいいか?(商店)



【お礼】

- 学校から各事業所につき 1 人の受入れをお願いし、快く引き受けて下さいました。初めての体験で緊張の連続でしたが、事業所の方々のご厚意により、子どもたちが今後生きていく上で、大切なことを教えていただきました。「事業所の課題」の解決方法について子どもたちは一生懸命考え、プレゼンにまとめ、提案する機会をいただきました。この間、ご指導いただき、誠にありがとうございました。



- 昨年の生徒が提案した課題解決のプランを 1 年間あためて、商品化し、世の中にデビューさせていただいた事例もうかがいました。中学生の考えたアイデアが商品化される喜びは、子どもたちにとっては、この上ない生徒の自信につながります。能勢のまちにとっても大きな財産につながっていくと感じます。**『子どもが一生懸命考えた案を大人が引き出し、丁寧な指導のもと、その思いが実現する』**。こんな素敵なお話は無いと思います。子どもたちをあたたく見守りながら、仕事の面白さや大変さ、社会の厳しさも、少しは経験させていただきました。3 日間、本当にありがとうございました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。

- 今後、学習の成果をまとめて、学習発表会で展示発表する予定です。人権と平和の集いでも展示させていただきます。予定になっています。

9/10 わくわく広場 昼休み 大盛況 後期生も参加

- 9 月 10 日(火)昼休み。ささゆりネットの方々に来ていただき、わくわく広場を開催していただきました。学び支援部の松本と事務局の向井さんに段取りしていただき、図工室は超満員でした。将棋、折り紙、ジェンガ、トランプ、リバーシ、「黒ひげ」など、おたのしみグッズで盛り上がりました。後期課程からも参加があり、低学年と一緒に楽しみました。暑い暑い昼休みだったので、室内でとても充実した活動ができました。参加していただいた地域の方々、ありがとうございました。

